

*Haiti compte 117 décès dus au choléra et 600 cas confirmés*

---

Image not found or type unknown

**Plus de 2 personnes hospitalisées présentent les symptômes de la maladie. Photo: Prensa Latina**

La Havane, 8 nov. (RHC)- Les cas de choléra continuent d'augmenter en Haïti. Les autorités sanitaires de ce pays antillais ont fait état ce lundi de 117 décès et de 600 cas confirmés.

Le Dr Bernard Sinal, membre du cabinet du ministère de la Santé, qui a donné l'information à la presse a tenu à préciser que le rapport n'était pas complet. Il ne détenait pas encore l'information du département de la Grand Anse.

En plus des décès et des cas confirmés, il y a également 672 cas suspects et 5 275 personnes hospitalisées, présentant les symptômes de la maladie .

Les premiers cas de choléra ont été détectés le 2 octobre, après trois ans sans diagnostic suite à l'épidémie meurtrière de 2010 qui a fait quelque 10 000 morts et infecté plus de 800 000 personnes.

La plupart des malades sont signalés dans la capitale, mais la maladie s'est déjà propagée dans les départements du pays, dans un contexte de crise politique et économique aiguë et de pénurie chronique de carburant.

L'un des principaux points chauds de la maladie se trouve à Cité Soleil, où un enfant sur cinq souffre de malnutrition, a indiqué l'agence.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/304270-haiti-compte-117-deces-dus-au-cholera-et-600-cas-confirmes>



**Radio Habana Cuba**